
3 Pièces

78 m²

Réf. 2422

638 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Quartier  Montfleury  au  calme  à  10mn  à  pied  du  centre  ville  de

Cannes.Niché  au  cœur  d'une  résidence  de  standing,  agrémenté  d'un

magnifique  parc  et  d'une splendide  piscine,  qui  vous  offrent  un  cadre

de vie exceptionnel.Bienvenue dans ce superbe appartement 3 pièces

78,36m²,  la  disposition  traversante  de  l'appartement  garantit  une

luminosité  constante  et  une  atmosphère  sereine,  tandis  que

l'emplacement  au  sein  de  la  résidence  assure  une  quiétude

absolue.Dès  l'entrée,  vous  serez  séduit  par  la  fonctionnalité  de  cet

espace,  grâce  à  des  placards  astucieusement  intégrés  qui  vous

permettront de ...

Montfleury district, quiet, 10 minutes walk from the city center of Cannes.Nestled in

the heart of a prestigious residence, enhanced by a magnificent park and a splendid

pool,  offering  an  exceptional  living  environment.Welcome  to  this  superb  3-room

apartment  78.36m²,  where  the  cross-layout  ensures  constant  brightness  and  a

serene  atmosphere,  while  the  location  within  the  residence  guarantees  absolute

tranquility.Upon entering, you will be charmed by the functionality of this space, with

cleverly  integrated  closets  allowing  you  to  maximize  storage.A  bright  and  elegant

double living room, ...

EXCLUSIVE AGENCY

7 RUE DE LA FONTAINE - 06400 CANNES
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